

Aktuelles vom Tourismus- und Verschönerungsverein Alland

Neuwahlen des Vorstandes

Die ordentliche Generalversammlung des TVA fand am 21. September um 19 Uhr in der Pizzeria Alfonso in Alland statt. Obmann Ing. Martin Wagenhofer begrüßte die Anwesenden, las die Tagesordnung vor und hielt fest, dass die schriftliche Einladung zur Versammlung zeitgerecht und ordnungsgemäß an alle 210 Mitglieder, bzw. Förderer erfolgte. Da aber enttäuschender Weise nur sehr wenige Mitglieder anwesend waren, wurde die satzungsübliche Wartezeit von 30 Minuten eingeräumt, damit die Versammlung beschlussfähig war. Nach Verlesung des Wahlvorschlages für die Bestellung des Vereinsvorstandes, der Beiräte und der Kassaprüfer, wurde dieser einstimmig angenommen.



Die bisherige Schriftführerin Susi Miks muss schweren Herzens ihre Tätigkeit aufgrund einer beruflichen Veränderung zurücklegen. Susi bleibt dem TVA aber im Beirat glücklicherweise erhalten und steht weiterhin mit Rat und Tat zur Seite. Ein herzliches Danke für 11 Jahre Engagement, großes Einfühlungsvermögen und Schriftführertätigkeit.

Die TVA-Webseite wird seit geraumer Zeit von Erika Kutner betreut. Erika wird auch die Schriftführer-Stellvertretung für die neu bestellte Schriftführerin, Claudia Schoberwalter übernehmen. Weiterhin mit hoher Bereitschaft und ehrenamtlich für den Verein tätig, sind nach der Neuwahl: Ing. Martin Wagenhofer (Obmann), Mag. Eva Leonhardsberger (1.Obmann Stellvertreterin), OSR Franz Egger (2.Obmann Stellvertreter), Claudia Schoberwalter (Schriftführerin), Karin Weidinger (Kassierin) und Martina Kornberger (Kassier Stellvertreterin). Auch unsere Beiräte möchten wir anerkennend erwähnen. Denn ohne deren Mithilfe, sei es durch handwerkliches Geschick, aufmerksames Beobachten oder kreative Ideen die eingebracht werden wollen, könnte unser Verein nicht so aktiv und sichtbar bleiben. Einen Teil ihrer wertvollen Zeit und Kreativität für gemeinsame Projekte zur Verfügung stellen: Bgm. Dipl.-Ing. Ludwig Köck, Vzbg. Ing. Gregor Burger, Erika Grasel, Friedrich Grundner, Hannes Hofstätter, Barbara Glatzer, Susi Miks, Hazy Meyer, Walter Plocek, Manfred Wallner, Andi Muttenthaler, Eva Sopko und Peter Neumann. Aus verschiedenen Gründen werden sich Manuela Altersberger, Jenny Baer-Pásztory, Theo Reder, Gabi Karner, Alexandra Dietl und Christa Umgeher, aus dem Verein zurückziehen. Wir danken für die jahrelange Unterstützung des TVA bei vielen wichtigen Themen. Nicht unerwähnt lassen möchten wir die ehrenamtlichen Kassaprüfer. Auch ihnen sprechen wir Dank für ihre Sorgfalt und hilfreiche, wichtige Unterstützung aus: Mag. Klaus Sonnleitner und Berthold Hacker.

Neue JausenplatzerIn bei der Tropfsteinhöhle

Basierend auf der Initiative von Beirat Hazy Meyer entstand dieses Projekt am Fuße des Buchbergs. Für seinen großen persönlichen Einsatz und seine Kreativität in der Planung und Umsetzung wollen wir ihm herzlich danken. Zur Freude aller

Aktuelles vom Tourismus- und Verschönerungsverein Alland

Buchbergfreunde haben wir nun zwei gemütliche, originelle Jausenplätze, die zum Verweilen einladen. Durch Hazy´s Anstoß gibt es darüber hinaus auch ein „Öko-Klo“. Dieses ist während der Höhlensaison von April bis Oktober geöffnet und wurde von den Besuchern sehr gut angenommen. Franz Egger, Mathias Hacker und Leopold Ottersböck waren an der Umsetzung dieses lang gewünschten Projektes ebenso gemeinsam beteiligt.



Kultur und Kulinarisches

Beim diesjährigen, am NMS-Parkplatz durchgeführten Allander Flohmarkt am 9. September, sorgte der Verein mit Unterstützung von Karin Weidinger, Martina



Kornberger und Hazy Meyer für Speis und Trank. Am 18. November wurde interessierten Mitgliedern die Möglichkeit geboten, an Sonderführungen durch das Stift Heiligenkreuz und durch die Kunstkammer teilzunehmen. Wir danken Franz Egger für die Organisation und Durchführung, sowie Pater Sebastian und Pater Roman für deren fachkundige Begleitung.

TVA-Stammtisch bei der Dorfwirtin

Wir laden alle Mitglieder des TVA, deren Freunde und Interessierte zu einem gemütlichen Austausch bei unseren monatlich stattfindenden Treffen ein: **Jeden 1. Donnerstag im Monat** (außer Feiertag) **von 19 Uhr bis etwa 21 Uhr** bei der Dorfwirtin in Groisbach. (Der nächste Stammtisch findet am 01. Februar 2024 statt). Wir besprechen Reparaturarbeiten, wälzen neue Ideen, oder sitzen einfach nur gemütlich zusammen. Kommt spontan vorbei, wir freuen uns auf euch!

Aktuelles vom Tourismus- und Verschönerungsverein Alland

Veranstaltungen und Aktivitäten

Der Tourismus- und Verschönerungsverein der Marktgemeinde Alland ist auch auf Facebook aktiv. Unsere Beiträge werden auf der Webseite www.tva-alland.at veröffentlicht.

Wir danken für Euer Miteinander-Sein und -Tun und freuen uns auf ein Wiedersehen beim TVA-Stammtisch!